

前期課程

おもちゃランドで
がんばったこと

二年A組 岡島 拓来



ぼくは、おもちゃランドでボウリングをやりました。一年生に、「ならんで。」

と言って、ならばせるかかりをしました。けれど、じゅんびしたけいひんが、なくなるくらいにたくさん的一年生が来たから、たいへんでした。

ぼくががんばったことは、一年生に聞こえるように、声を大きくすることです。大きな声で言ったから、みんなきれいにならんでくれました。みんな楽しそうにまっすぐくれたからうれしかったし、が

んばろうと思いました。

みんなが、

「おもしろかったね。」

と言って帰ってくれたので、うれしかったし、作ったかいがあったと思います。

社会見学

二年A組 吉田 智咲

社会見学で、南知多ビーチランドに行きました。

一番たいへんだったことは、ほん長のしごとです。みんながついて来ているかを見ることと、しゅうごう時こくまでにしゅうごう場所に行くことがたいへんでした。

一番すごいと思ったのは、アシカとイルカのショーです。アシカもとべることで、イルカがジャンプして、高いところにぶらさがっているボールをゆらしたことがすごいと思いました。

びつくりしたことは、イワシという魚がたくさんいたことです。

三百ぴきぐらいいました。それに、大きいそのの中に、エイ、サメなど、たくさん魚や生きものがいたことにもびつくりしました。

たいへんなこともあったけれど、また行きたいです。



合そうや合しようを
がんばった文かさい

二年B組 伊藤 葵子

わたしたち二年生は、文かさいまで合そうや合しようのれんしゅうをたくさん

がんばってききました。とくに、けんばん

ハーモニカのゆびくぐりがむずかしかったので、たくさん

をがんばりま



した。そしたら、とてもかんたんにできるようになりました。

合しようは、はじめはかんたんだと思っていたけれど、低い声や高い声で歌うところがあるので、歌ってみると思っていたよりも

ずかしかったです。でも、何度もれんしゅうをがんばったら、じょうずに歌えるようになりました。

文かさい本番では、れんしゅうしてきたことをぜんぶわすれずに、えんそうしたり歌ったりしました。出番がおわったとき、「まちがえずにせいこうしてよかった。」と心の中で思いました。

楽しんでくれた
おもちゃランド

二年B組 服部 由侑

生活科の時間に、おもちゃランドをおこないました。わたしたち二年生が作ったおもちゃであそんでもらうために、一年生をしよう





七人A組 吉岡 璃乃

私は合唱で伴奏をやって、楽譜をもらった日から音とりを始めて、夏休み前には弾ききることができました。その頃は、学校で歌えなかつたけれど、家では一日も欠かさず弾くことができました。学校

学園祭を振り返って

後期課程

たいしました。いくつかのグループに分かれて、それぞれおもちゃを作りました。一年生にはどんなおもちゃがいいか考えながら、楽しんでもらえるようにくふうしておもちゃを作りました。わたしたちは、魚つりを作りました。いろいろななぎょうをしなければいけないので大変でした。

おもちゃランド当日、体育かんの中はいろいろなおもちゃがあるから、一年生があそびに来てくれるかな、楽しんでくれるかなとしゃべいでした。でも、たくさんの一年生があそびに来てくれました。すごく楽しそうな一年生を見ることができて、とてもうれしかったです。

で弾いたときには、歌につられてミスをしてしまったことが多かったです。

本番は、とても緊張したけれど一回のミスだけで抑える事ができたのでよかったです。

学校の練習では、ソプラノのパート副リーダーをやりました。今までは、こういうことをやることがなかつたので、少しかもしれないけれど、自分の成長につなげることができたと思います。

他の学年の発表は声がよく出ていて、すごいと思いました。また、生徒会・児童会企画は、笑えるところが多くてとても楽しかったです。

合唱や体育祭のダンスを、クラスや学年



みんなをやったことで、少し団結力がでて成長できたと思います。

七人B組 服部 瑞

私は体育祭の学年種目で実行委員をやって、自分たちがやりたかつた企画を実行し、みんなで協力して成功させることができたからとても嬉しいです。みんなの前に立ってダンスの振りを見せてしたり、立ち位置を指示したりしました。とても楽しかつたし、今まではこなかつた挑戦ができて、少しは自分が成長できたと思います。

九年生の応援演技は全員きれいに揃っていて鳥肌が立つたし、自分たちも九年生になったらみんなを驚かせるようなすごい演技をしたいというあこがれをもちました。来

学園祭を振り返って



年以降は、みんなが全学年を圧倒させるようなダンスや全学年のみんなが参加できる面白い企画などをしてみたいです。



飛島学園 1月の行事予定

- 7日(金) 始業式
- 11日(火) 給食開始
- 18日(火)~19日(水) 9年生学年末テスト
- 25日(火)~26日(水) 9年生三者懇談